



Le WWF est une organisation non-gouvernementale internationale pour la protection des espèces en voie de disparition, la protection de l'environnement et le développement durable.

Pour pouvoir continuer à agir, la fondation WWF a besoin de faire connaître auprès du grand public ses missions, ses besoins et les défis qui restent à relever.

C'est pour cette raison que nous déclarons notre intention d'entreprendre **une campagne de sensibilisation auprès du grand public à Dolomieu du 25 février 2019 au 24 mars 2019 à raison de 3 jours maximum sur cette période.**

Mandatée par le WWF, une équipe ira à la rencontre des habitants à leur domicile aux horaires prévus légalement, soit entre 12h00 et 21h00, et sera clairement identifiable par un badge et des vêtements aux couleurs du WWF.

Ces campagnes visent à sensibiliser les individus à la fois sur l'intérêt général et les projets spécifiques du WWF-France. Elles ont également pour objectif de trouver de nouveaux soutiens réguliers, mais ne feront pas l'objet d'aucune quête en espèce ou en chèque, et aucun prospectus ne sera distribué sur la voie publique.